



BAJO RESERVA

Nahle y las carpetas contra Yunes

La gobernadora de Veracruz, **Rocío Nahle**, nos dicen, no ha quitado el dedo del renglón de que **Miguel Ángel Yunes Márquez** no debe de ser admitido como militante de Morena. Ayer, después de asistir a Palacio Nacional para reunirse con la presidenta **Claudia Sheinbaum** para revisar los avances del IMSS Bienestar, la



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Rocío Nahle

gobernadora advirtió que está esperando lo que resuelva la Comisión de Honestidad y Justicia de Morena, para tomar una decisión. "Vamos a esperar. Yo tengo confianza en el partido", dijo la gobernadora. Sin embargo, nos hacen ver que además de confianza, doña Rocío tiene lista la información y las carpetas sobre presuntas conductas ilícitas cometidas por Yunes y familiares, que se harán públicas en caso de que el partido le falle y acepte en sus filas a don Miguel Ángel.

Tope de campañas para candidatos al Poder Judicial será de 200 mil pesos

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral INE perfila votar hoy el proyecto para



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Sesión en el INE

topar en tres mil 672 pesos al día los gastos de campaña para los candidatos a un cargo en la elección judicial. Durante 60 días los aspirantes a ser ministros, jueces y magistrados deberán gastar sólo esa cantidad al día en su promoción y actividades para conseguir el voto. Así que los aspirantes, la mayoría de ellos totalmente desconocidos por la

gente, podrán gastar hasta 220 mil 320 pesos fortachones para que los conozcan.

¿Quién le cree a Alito?

El llamado del líder nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, para que militantes priistas que se han alejado del partido se sumen a un cierre de filas con la promesa de que habrá apertura a la



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Alejandro Moreno

pluralidad y la crítica, es para muchos inverosímil. Nos cuentan que en el propio tricolor comentan que "no es que la burra sea arisca", pero los hechos no respaldan al líder partidista. Por lo pronto, **Manlio Fabio Beltrones** respondió que gracias, pero no, ya que tiene muy claro que volverá a tener un activismo partidista cuando se vaya "Alito" Moreno. Y en la misma

tónica están otros personajes destacados del PRI, como **Dulce María Sauri**, **Enrique Ochoa** y **Fernando Lerdo de Tejada**, quienes son férreos detractores del presidente del partido y no quieren saber nada de él hasta que renuncie al tricolor. ¿Por qué no le creen a Alito?

Inteligencia artificial, cerca de llegar a la Cámara de Diputados

Nos hacen ver que en la Cámara de Diputados se han centrado tanto en aprobar las reformas prioritarias de Morena, que han dejado de lado las iniciativas presentadas por diputadas y diputados en esta Legislatura. Nos cuentan que la lista es tan larga, que, para poder tumar las propuestas a comisiones se autorizó que los diputados graben un video con su iniciativa, ya que no está dando tiempo de que pasen a la tribuna. Esto se suma a las sesiones virtuales que iniciaron en la pandemia y llegaron para quedarse. ¿Qué seguirá después? ¿Diputados que legislen con inteligencia artificial?